

Saint-Germain-en-Laye, le 11 septembre 2017,

Les Equipes de Direction

du Lycée Jeanne d'Albret, et des Collèges Debussy et Roby aux Parents d'élèves des trois établissements

Madame, Monsieur,

Nous vous prions de trouver ci-joint un courrier de nos enseignants d'EPS : nous partageons pleinement leurs inquiétudes au sujet du bon déroulement des activités d'EPS pour l'année scolaire 2017/2018.

En effet, pour la deuxième année consécutive, deux de nos gymnases sont indisponibles : une expertise doit avoir lieu pour déterminer l'origine des malfaçons constatées à l'issue des travaux, malfaçons qui ont empêché la réception du chantier au mois de juin.

La Région lle de France, maître d'ouvrage des travaux, met tout en œuvre pour nous aider à sortir de cette impasse et la mairie de Saint-Germain-en-Laye nous soutient également fortement en mettant à notre disposition les équipements sportifs de la ville.

Nous saluons le travail de nos enseignants d'EPS qui se dévouent sans compter pour que vos enfants subissent le moins possible les conséquences de cette situation.

En vous priant de croire, Madame, Monsieur, à notre engagement auprès de nos équipes et à notre détermination pour obtenir le parfait achèvement de ce chantier de rénovation dans des délais rapides, nous vous prions d'agréer nos salutations les meilleures.

Catherine Mary - Proviseure - Lycée Jeanne d'Albret

Xavier Marciniak - Principal - Collège Debussy

Alain Monnier - Principal - Collège Roby

Les Enseignants EPS

du lycée J.D'ALBRET & des collèges DEBUSSY et ROBY

Aux parents d'élèves

Objet : état des travaux de rénovation des installations sportives

Madame, Monsieur,

Votre enfant viendra peut-être une nouvelle fois, en cette rentrée, se plaindre de l'offre d'activités et surtout des conditions de pratique qui lui sont annoncées dans le cadre des cours d'Education Physique et Sportive (EPS), ainsi que dans celui de l'animation de l'Association Sportive (AS) de son établissement.

La promesse lui ayant été faite, de retrouver des gymnases rénovés à la rentrée de janvier 2017, n'a pas été tenue. En effet, les gymnases sont fermés jusqu'à nouvel ordre.

Certes, des événements sont venus perturber le bon déroulement des travaux et notamment, en février, l'intrusion ayant occasionné des dégradations très importantes sur le revêtement de sol tout juste posé. Nous pouvions alors concevoir le différé à l'été 2017. Mais aujourd'hui, ce sont bien d'autres constats qui sont à déplorer : - les travaux d'étanchéité de la toiture sont achevés. Et pourtant, des flaques d'eau apparaissent au sol aux moindres pluies.

- les déformations sous le revêtement de sol n'ont plus rien à voir avec les dégradations. Un travail d'expertise s'est avéré nécessaire depuis le mois de juin mais rien n'est acté à ce jour. Nous demandons à ce que experts et assureurs statuent au plus vite pour permettre de réengager les travaux dans les plus brefs délais.

Ces travaux de rénovation des deux gymnases qui appartiennent au lycée, et donc à la région lle de France, font l'objet d'un suivi de la part des élus et des techniciens de la région, suivi auquel il nous a été permis dans un premier temps de participer. Cependant, nous déplorons que cette collaboration ait été interrompue depuis le mois de mai dernier. C'est finalement le 13 juillet, que nous avons appris la fermeture du chantier pour expertise des défauts constatés sur la réfection des sols.

Cette perspective est des plus inquiétante car elle met en péril pour la seconde année consécutive, la mise en œuvre des programmes en EPS, de la sixième à la terminale. Elle va aussi générer au quotidien de lourdes difficultés dans la gestion des installations (sur-occupation des vestiaires et des lieux de pratique disponibles). Certes les enseignants d'EPS sont capables d'adaptabilité mais cela ne peut perdurer ainsi sans altérer à terme la qualité des enseignements dispensés.

Indignés par cette situation, sachez que nous ne sommes pas résignés pour autant. Vous pouvez compter sur nous pour veiller à ce que votre enfant bénéficie, dans les plus courts délais, de bien meilleures conditions d'accès à la pratique physique et sportive à Debussy, Roby et Jeanne d'Albret.

Nous saluons d'ailleurs la réactivité de la mairie de St Germain en Laye. Les propositions d'installations encore disponibles ne pallient pas les besoins mais quelques classes pourront bénéficier d'un maintien de leur programme, malgré l'amputation du temps de pratique par les déplacements ou le chevauchement horaire avec les autres utilisateurs.

Nous comptons donc sur votre compréhension, ainsi que sur votre soutien, et vous prions de recevoir l'expression de nos sentiments les plus respectueux et dévoués.

Toute l'Equipe des enseignants d'EPS